Sin clases en Chilpancingo, pese a tregua entre *narcos*

No cesa violencia.

Asesinan a un taxista en Iguala y a 2 hombres en Acapulco; balean un par de patrullas municipales

ROGELIO AGUSTÍN

Pese al exhorto de la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) a restablecer el transporte público y la "tregua" entre los grupos delictivos que se disputan la ciudad, ayer las escuelas de Chilpancingo continuaron cerradas.

El miércoles, la SEG emitió un comunicado en el que llamó a los directivos de las escuelas a reanudar las clases presenciales en cuanto el transporte se reactivara de manerageneral.

Sin embargo, al no existir una información oficial respecto a la reactivación total del transporte, en los centros educativos de la ciudad prevaleció el temor de un posible ataque contra los transportistas que habían regresado a las calles.

Aunado a ello, el jueves el obispo emérito Salvador Rangel Mendoza confirmó que Los Tlacosy Los Ardillos, que se disputan el control de Chilpancingo, pactaron una tregua.

No obstante, las clases no se reanudaron; en grupos de WhatsApp circularon mensajes de directivos, dirigidos a padres de familia y personal docente, en los que se llamó a regresar a las aulas el próximo lunes.

La jornada

La violencia en Iguala y Acapulco no da tregua, pues este viernes al menos tres personas fueron asesinadas y dos patrullas de la Policía Municipal atacadas a balazos.

La primera víctima fue un ta-

Y ADEMÁS

Hallan 17 kilos de cocaína en AICM

Elementos de la Secretaría de Marina (Semar) hallaron en el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México al menos nueve paquetes de cocaína en el fondo de dos maletas. El hallazgo ocurrió la madrugada del pasado 15 de febrero en maletas que pertenecían a dos hombres de nacionalidad israelí, quienes al momento de ser detenidos aseguraron que pretendían viajara Fráncfort, Alemania.

Las autoridades detallaron que los paquetes tenían un peso de 17.23 kilogramos. xista, al que mataron en la cabecera municipal de Iguala; en este hecho, otro hombre resultó herido por un proyectil.

El ataque ocurrió alrededor de las 15:30 horas en la calle Juan N. Álvarez, donde el cuerpo del chofer quedó tirado. Con esta víctima, suman tres trabajadores del volante asesinados en lo que va de la semana

A estos tres homicidios se sumaron dos en Acapulco, uno en Ciudad Renacimiento y otro en el fraccionamiento Las Playas.

A las 7 horas, entre las calles de Juan R. Escudero y Silvestre Castro, en la zona suburbana de Renacimiento, vecinos reportaron varias detonaciones.

De acuerdo con testigos, dos sujetos armados persiguieron a un hombre hasta asesinarlo.

Más tarde, a las 16 horas, entre la avenida Adolfo López Mateos yla Costera Miguel Alemán, en el fraccionamiento Las Playas, zona del Acapulco Tradicional, otro varón fue asesinado abalazos.

A estos hechos violentos, se suma el ataque a balazos contra dos patrullas de la Policía Municipal en la colonia Emiliano Zapata; no se reportan lesionados.

Con información de Javier Trujillo